

Cuba: Polo turístico de Holguín cobra vitalidad



La Habana, 11 sep (RHC) Eddy Santos, delegado del turismo en la oriental provincia cubana de Holguín confirmó este lunes 11 de septiembre que la aplicación de las medidas de protección de la Defensa Civil durante el paso del huracán Irma posibilitaron que las instalaciones del polo turístico del territorio conserven su vitalidad para la prestación de los servicios a los clientes.

El directivo dijo a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que se laboró coherentemente en todas las áreas por la decisiva participación de los trabajadores para la evacuación a tiempo de los medios que podrían sufrir los mayores daños.

Santos comentó que esas acciones contribuyeron a emprender inmediatamente, tras el paso del ciclón, el acondicionamiento de las áreas que recibieron algún impacto, las cuales en general no dañaron la infraestructura hotelera.

Ratificó que el cuarto destino turístico de Cuba está listo para prestar servicios.



Radio Habana Cuba